

## RELEVE DE DECISIONS DU CONSEIL PLENIER DE L'UFR D'ANTHROPOLOGIE, DE SOCIOLOGIE ET DE SCIENCE POLITIQUE du 7 SEPTEMBRE 2017

**Présent.es:** Ivan BRUNEAU, Bertrand RAVON, Dejan DIMITRIJEVIC, Ivan BRUNEAU, Antoine BONNHOMME, Mohammed SEFFAHI, Béatrice MAURINES, Alexis LAURENT, Pauline TEIXEIRA, Michèle CROS, Bertrand RAVON, Zoé NUSBAUMER, Loup DEYRIS, Montserrat EMPERADOR BADIMON, Julien BONDAZ, Jean-Hugues DECHAUX, Dorota DAKOWSKA, Leïla MATHIAS

*Excusé.es*: Axel GUIOUX, Yann CHEREL (procuration donnée à Antoine BONNHOMME), Diane RODET (procuration donnée à Béatrice MAURINES)

Invité.es: Anne Joëlle BOTTEMER, Willy BEAUVALLET, Michel PERONI, Bruno MILLY, (Denis CERCLET excusé)

Présidente: David GARIBAY

Secrétaire de séance : Adeline PERARDELLE

## Dialogue de gestion 2018 : priorités pour les postes

En dépit des efforts réalisés par la Présidence pour répondre aux besoins des postes vacants, suite aux mobilisations de l'ensemble des personnels de l'UFR, la situation de sous-encadrement apparaît toujours comme également préoccupante pour les postes d'EC et administratifs. C'est pour cela que le conseil de l'UFR considère comme également prioritaires les demandes de postes d'EC et de postes administratifs dans le cadre du dialogue de gestion 2018. Ces demandes ont déjà été l'objet d'une réflexion au sein des départements et des équipes pour retenir des priorités et, dans un souci de responsabilité, ont déjà été calibrées et pensées pour assurer les missions de formation initiale, formation continue et recherche.

## Approuvée à l'unanimité

Le Conseil de l'UFR reste mobilisé sur la situation de l'équipe administrative, tant en ce qui concerne les postes que les situations personnelles. Il rappelle l'urgence de trouver une solution pour assurer la continuité professionnelle de Mme LAPRAND au sein de l'université au-delà du 31 décembre. Il demande à ce que les deux postes administratifs (HC et scolarité portail sciences sociales) demandés soient rapidement pourvus par des postes pérennes à 100% pour permettre à la fois le traitement des dossiers des enseignants vacataires et l'accueil et le suivi des 400 étudiants du portail sciences sociales. Il rappelle qu'une AG de rentrée des personnels et des étudiants va être organisée début octobre sur ces questions essentielles et urgentes, à laquelle l'équipe présidentielle sera invitée.

UNIVERSITÉ

Approuvée à l'unanimité